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Sehr geehrte Damen und Herren,
wir möchten Ihnen immer die aktuellsten Versionen der Produktdokumentation, der zum Produkt 
gehörigen Software und der Informationen über Produkt und Zubehör bieten. Auch zu einem ver-
antwortungsvollen und schonenden Umgang mit unseren Ressourcen haben wir uns verpflichtet. 
Deshalb erhalten Sie die Produktdokumentation und Software als Download von unserer Website 
anstatt auf beigelegten CDs. 
Bitte laden Sie die Dokumente und ggf. Software von unserer Website:

https://www.gmc-instruments.de/services/download-center/

In unserem Download Center können Sie bequem nach Ihrem Produkt suchen: Geben Sie einfach 
Produktname oder Artikelnummer ein. Über die Filter können Sie die Suche zusätzlich konkretisie-
ren (Sprache, Dokumententyp, Software usw.).
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Dear Madam/Sir,
we are always keen on providing you with the latest versions of our product documentation, prod-
uct related software and information about our products and accessories. Besides, we have com-
mitted ourselves to the responsible and careful use of our natural resources. We therefore offer 
you our product documentation and software for download from our website rather than on 
enclosed CDs.
Please download your documents and, if necessary, software from our website:

https://www.gmc-instruments.de/en/services/download-center/

In our Download Center you can easily search for your product: Simply enter the product desig-
nation or article number. The filter gives you additional options to specify your search criteria such 
as language, document type, software, etc.
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